



SILVIA BUTIA

Los más pequeños pudieron disfrutar con los animales

Decenas de perros muestran sus habilidades en Alpicat

ALPICAT · El Parc del Graó de Alpicat acogió ayer por la mañana la primera edición del Alpi-Can, una muestra canina en las que participaron decenas de perros mostrando sus habilidades.

Las firmas Centre Òptic Alpicat, V3 Equip Veterinari de Lleida y Royal-Canin, en colaboración con el Ayuntamiento de la localidad, organizaron el encuentro, que contó con la presencia de los mejores criadores de las tierras de Ponent y en el que se incluían una demostra-

ción de peluquería canina, una exhibición de adiestramiento de perros en las modalidades de obediencia en defensa y ataque, que estuvo a cargo de monitores especializados.

Un desfile-concurso concluyó una muestra canina que se enmarcaba dentro de los actos programados para la celebración de la III edición de la feria Ecojardí, que cerró ayer sus puertas con la presencia del delegado de Medi Ambient en Lleida, Josep Maria Pelegrí. A. M.